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表紙 写真説明 

 

２００８年２月 子供と散歩中に 

【 桃の花のつぼみ 】 

撮影者 ： 堀 裕明 

 

 

編集後記 写真説明 

 

２００７年６月 職員旅行にて 

【 未来へ続く路 】 

撮影者 ： 大内 芽来 
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横須賀三浦放射線技師会 副会長  服部 祐治 

 

日本はまだ寒い 2 月半ば、台北旅行 2泊 3 日へと旅立つ。 

3 時間ちょっとの飛行機の旅に、いつ乗っても滑走し飛び立つ瞬間、どうか落ちないでと祈

らずにはいられない。雲の上に出ると飛行機の窓から差し込む陽光に思わずほっとするが、

着陸のときまた同じ思いを繰り返す。 

 

到着の台北は、晴天に恵まれ現地のガイドも昨日までは寒かったとのこと、遠方よりお天

気も一緒に持ってきてくれましたねと世辞を言われ、思わず良い旅の予感。 

初老の男性ガイドは口達者で、ベテランガイドの味わいがかもし出され、孫文や蒋介石を祭

る記念館を見学した際、台湾の歴史や政治の現状が口からほとばしり、積み重ねた経験や知

識がこぼれ出る。 

 

平日の台北の街は活気にあふれ、人の多さにむせ返る。 

昼食に、美味しいと評判のレストランを紹介していただき食事を取ったが、料理の出てくる

タイミングの早いこと、次から次へとテーブルいっぱいにおかれ思わず急がずにはいられな

い。夕食は美味しいといわれる店で小籠包（しょうろんぽう）を食べたが、やはり次々と注

文の料理が出され、卓を囲んでからわずか 20 分ほどで食べ終わり店の外へ出ることとなっ

てしまった。外には入り口狭しと長い行列ができ、店は活気にあふれのんびりと食べていら

れない雰囲気である。 

 

道路、地下鉄、トンネル工事、あちらこちらで工事が行われ、車は渋滞が多くオートバイ

が車の前を縦横無尽に走り抜ける。新しくできた世界一高いとされる超高層ビル台北１０１

には、世界一流のブランドメーカーが店を並べセレブな人々が闊歩している。 

高速道路や日本から導入の新幹線が整備され、かつて日本が歩いたバブルへと向かう昭和の

急激な経済成長をタイムスリップして見ている思いである。 

口達者なガイドによると、台湾は中国から独立した国家の形成を目指しているとのことであ

るが、バブルではじけた周りの国をお手本に、急ぐべからずと祈る思いである。 
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日 時  ：  平 成 １ ９ 年  ３ 月 １ ５ 日 （ 土 ）  １ ５ ： ０ ０ よ り  

場 所  ：  横 須 賀 共 済 病 院 ５ Ｆ 講 堂  

 

総 会 式 次 第  

 １ ． 開 会 の 言 葉  

 ２ ． 会 長 挨 拶  

＊ 会 員 表 彰  

 ３ ． 祝 辞  

 ４ ． 議 長 団 選 出  

 ５ ． 議 事  

   １ ） 平 成 １ ９ 年 度 経 過 報 告  

     ・ 庶 務  報 告  

     ・ 学 術  報 告  

     ・ 広 報  報 告  

     ・ 福 利 厚 生  報 告  

     ・ 救 急 医 療  報 告  

     ・ Ｙ Ｍ Ｂ Ｉ Ｔ  報 告  

     ・ 緊 急 被 ば く  報 告  

     ・ 地 区 委 員  報 告  

   ２ ） 平 成 １ ９ 年 度 一 般 会 計 決 算  報 告  

     平 成 １ ９ 年 度 救 急 医 療 会 計  報 告  

   ３ ） 平 成 １ ９ 年 度 会 計 監 査  報 告  

   ４ ） 規 約 一 部 改 定 に つ い て  

   ５ ） 平 成 ２ ０ 年 度 役 員 改 選  

     選 挙 管 理 委 員  報 告  

   ６ ） 新 会 長 あ い さ つ  お よ び  平 成 ２ ０ 年 度 事 業 計 画 案  

   ７ ） 平 成 ２ ０ 年 度 一 般 会 計 予 算 案  

   ８ ） 平 成 ２ ０ 年 度 救 急 医 療 セ ン タ ー 会 計 予 算 案  

   ９ ） ６ ０ 周 年 記 念 事 業  

７ ） そ の 他  

 ６ ． 議 長 団 解 任  

 ７ ． 閉 会 の 言 葉  

 

総 会 終 了 後  懇 親 会   １ ７ ： ３ ０ よ り  セ ン ト ラ ル ホ テ ル に て  
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逗葉地域医療センター 学術  安藤 悦夫 

 

去る１１月１０日土曜日の午後３時より、第１０１回研究会が横須賀共済病院５階講堂で

行なわれました。当日は、時折雨の降るどんよりした天気でしたが、会員２６名、賛助会員

５名、他１名（演者）の計３２名の参加がありました。多くの方に参加していただき、あり

がとうございました。 

 今回のプログラムはバラエティーに富んだものとなりました。内容は、以下のとおりです。 

 

①『ＤＥＳはＰＣＩの救世主になりえるか？』 

BOSTON SCIENTIFIC   阿部 智行 氏 

薬剤溶出ステントを用いることで、再狭窄を大幅に減少させることができるようになった。 

 

②『ラドセーフテクニカルサービス（株）という会社』 

ラドセーフテクニカルサービス（株） 高橋  守 氏 

会社紹介。RI室、リニアック室の設計、施工、環境測定などの業務を行っている会社。 

 

③『当院におけるＭＲＭ（メディカルリスクマネジメント）について』 

横須賀市民病院  柳沢 正和 氏 

実際のヒヤリハットの事例から、その対応策や対処方法について。 

 

④『モダリティ別収支計算について』 

横須賀市民病院  須藤  敏 氏 

放射線科の各室毎の収支について。その計算方法の検討。 

 

⑤『在宅医療の紹介』 

衣笠診療所  山岸 律也 氏 

在宅医療での出張撮影について。 

 

⑥『当院における腰椎ＭＲミエログラフィの再検討』 

横浜南共済病院  廣崎 智英 氏 

FA をはじめとした撮像条件の再検討。 

 

次回も、より多くの方に参加していただくように学術一同がんばりますので、よろしくお願

いします。 
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横須賀共済病院 福利厚生  前川 加奈 

 

2007 年 12 月 1日に毎年恒例のボーリング大会＆忘年会が行なわれました。 

ボーリングが 39 名（会員 25、賛助会員 14）、忘年会は 43名（会員 24、賛助会員 19）と

多くの方々に参加頂きました。 

ボーリング大会では老若男女それぞれがベストスコアを目指しつつ、楽しく２ゲームを投

げきりました。上位 5 名はこんな感じでした。 

 

1 位 霜山氏（第一三共）      324 

2 位 永山氏（湘南病院）      310 

3 位 半沢氏（富士メディカル）   305 

4 位 石黒氏（エーザイ）      302 

5 位 山田氏（金沢健診クリニック） 298 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・おわかりのように、上位４名が 300 オーバーという何ともハイレベルな戦いでした。

これでは 1 ゲーム 10 のハンデを頂いてもとても太刀打ちできません（自分はトータル 248

で 24 位タイでした）。みなさんとてもお上手でした。 
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続きまして大忘年会。台南市場のパーティールームを借り切っての大宴会でした。 

乾杯の後の順位発表＋景品授与では永山サンタと前川ツリーが登場し、少々早めのクリス

マスとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆で和やかに歓談していた最中にサプライズ事件が勃発！！今回の目玉景品である

Nintendo DS を手に入れ、皆に羨ましがられていた松村氏（衣笠病院）から「華麗なパフォ「華麗なパフォ「華麗なパフォ「華麗なパフォ

ーマンスで俺を楽しませたらーマンスで俺を楽しませたらーマンスで俺を楽しませたらーマンスで俺を楽しませたら DSDSDSDS を譲ってやろう！！」を譲ってやろう！！」を譲ってやろう！！」を譲ってやろう！！」と王様的発言が飛び出したのです。

これに応えたのが堀氏（横須賀共済）でした。DS ゲットのためにそれはそれは素晴らしい

パフォーマンスを見せてくださいました。これには松村氏も大満足！！脱帽！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大盛り上がりで、晴れて堀氏は DSを手にしたのでした。おめでとうございます！！！ 

 

たくさん食べて飲んで笑って楽しい一夜となりました。みなさんお疲れさまでした。 

 

 

 

編集部 自主規制 
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横須賀市立市民病院  高橋 宏之 

 

平成 20 年 2 月 9 日（土）横浜日の出町にあるハイランドレーンにて横須賀・三浦地区代

表として、新倉前会長、服部副会長とともに初めて参加させていただきました。 

当日は朝から冷え込み、試合開始ごろには雪まじりの予報ではあったが定刻どおりゲーム

がはじまりました。 

県大会ともなると強豪揃い団体戦ということで、先輩達に迷惑をかけないようにガンバリ

ましたが最後まで調子がでず結果は７位に終わってしまいました。ゲームは各地区 5 名参加

で上位 3 名の合計点で争われますので、次回はぜひ多数の参加をお願いします。 

ゲーム終了後には懇親会が催され、皆さんと楽しいひと時を過ごしました。(生ビールは 

美味い）県担当役員の皆さんご苦労様でした。その後、地元横須賀に戻りいつもの酔月にお

いて反省会、お疲れ様でした。雪がパラパラ～。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                横須賀地区代表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               優勝者の表彰 
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横須賀北部共済病院  加藤 実沙 

 

 広報から原稿依頼されました横須賀北部共済病院の加藤です。前回の広報誌で、横須賀共

済病院の田端さんが、素敵な趣味をご紹介して下さったので、私も同じく趣味など書いてみ

ようと思ったのですが、「食べる事・寝る事・お喋り」が私の趣味のようなものなので、記

事にならないのですよ（笑）といっても、普通の女の子らしく（？）海外旅行とカメラは好

きで、「カメラ小僧」なんて呼ばれていたりします。というわけで、今までの海外旅行での

スナップ写真を紹介しようと思います。 

数えてみると、旅行した国の数は１０カ国を超えてきたかな。いつも「カメラ小僧」をや

っているので、私のパソコンには膨大な写真があります。その中で、今回は飲兵衛集団と全

くご縁はありませんが、橋をテーマとしたスナップを紹介しつつプチ海外旅行をお楽しみ下

さい。 

    

ウォーキングでウォーキングでウォーキングでウォーキングでブルックリンブリッジを渡るブルックリンブリッジを渡るブルックリンブリッジを渡るブルックリンブリッジを渡る    ～ニューヨーク～～ニューヨーク～～ニューヨーク～～ニューヨーク～    

    

摩天楼で有名なニューヨークにあるブルックリンブリッジをウォーキングしてみました。

美術館・スポーツ・ミュージカル・ショッピング…と全て満喫できるので、I Love NY な

のですが、このブルックリンブリッジの全景を見られるこの場所が、NY で一番好きで実を

言うと何回も見に行ってしまいました。この風景、皆さんも見たことあるのではないでしょ

うか？ハリウッド映画でも CMでも韓流映画でも、何度も登場したことのある、有名な橋な

のですよ。 
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マウンテンバイクでゴールデンブリッジを渡るマウンテンバイクでゴールデンブリッジを渡るマウンテンバイクでゴールデンブリッジを渡るマウンテンバイクでゴールデンブリッジを渡る    ～サンフランシスコ～～サンフランシスコ～～サンフランシスコ～～サンフランシスコ～    

 

ケーブルカーで有名なサンフランシスコにあるゴールデンゲートブリッジをマウンテン

バイクで往復してみました。バイクに乗る為にはヘルメットをかぶる必要があり、これがか

なりダサいのです…途中に見える島は、アルカトラズ島で昔のアルカトラズ連邦刑務です。

今は観光地となっていますが、昔は脱出不可能と言われた刑務所だったそうですよ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

電車でハーバーブリッジを電車でハーバーブリッジを電車でハーバーブリッジを電車でハーバーブリッジを渡る渡る渡る渡る    ～シドニー～～シドニー～～シドニー～～シドニー～    

        

オペラハウスで有名なシドニーにあるハーバーブリッジを電車で往復してみました。でも、

この電車での往復はつまらない！！今まで色々な橋を見ることができましたが、ここの橋の

楽しみ方は登って楽しむことです。登るといっても展望台に登るのではなく、３時間ほどか

けて鉄橋の上を歩いて橋の頂上までいくブリッジクライムという人気アトラクションがあ

ります。私は、時間もお金もなくて（約２万円も必要！）諦めましたが、シドニーに行く機

会のある方、是非チャレンジして下さいね。あ、でも登る前にアルコール検査があるので、

飲兵衛集団の皆さんはパスできないかもしれませんね。それから、コアラでも有名なオース

トラリアですが、コアラを抱っこできる州とできない州があるのですよ～しかも、動物愛護

の関係で将来的には全州でコアラ抱っこは禁止されてしまうかもしれないそうですよ。 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

橋を登っている人の集団見えますか？ 

２５名程、頑張っています。 
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国境に架かる国境に架かる国境に架かる国境に架かるレインボーブリッジを渡るレインボーブリッジを渡るレインボーブリッジを渡るレインボーブリッジを渡る    ～ナイアガラ～～ナイアガラ～～ナイアガラ～～ナイアガラ～    

    

カナダとアメリカの国境にあるナイアガラフォールズのレインボーブリッジを往復して

みました。といっても、この橋は単なる橋ではなく国境に架かる橋で、年中無休・２４時間

オープンしています。橋の中央が国境で、海で囲まれた日本では経験できないリトル・アド

ベンチャーを体験できます。天気が良いと必ず虹を見ることが出来ることから名付けられた

橋ですが、私も運よく虹を見ることができました。ちなみに、カナダ→アメリカはパスポー

トが不必要なのに、アメリカ→カナダはパスポートが必要なので、カナダ→アメリカでパス

ポートを忘れた場合はカナダへ再入国はできず、もちろんアメリカへの入国もできず、無国

籍旅行者となり身元が確認できるまで、橋の上でキャンプ生活を余議なくされるかもしれな

いらしいです（笑）皆さんの大好きな？カジノが近くにあるのですが、パスポートを持って

いかないと入店できませんから～    

 

    

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アメリカ滝    カナダ滝 

カナダ←       →アメリカ 
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ホームページ新コンテンツ活動報告（スナップ写真集） 

 

  

平成１９年度総会が近づいてまいりました。柳沢会長が就任してからはや２年の月日がた

ってしまったというわけです。 新年度より新体制が組まれることとなりそうですが、わが

ＹＭＢＩＴは変わらず、ホームページと理事会グループウェアの維持管理をメインに、活動

を行っていきますので、今後とも皆様のご協力をお願い致すところであります。 

今年度の活動を振り返りますと、庶

務はじめ他部門との連携など、新たな

問題点が明らかとなりました。その影

響で、さまざまな告示が遅れたり、誤

った情報であったり、ドタバタしてい

た印象があります。 

２年前のドメイン取得やホームペ

ージ移転から始まり、ホームページの

コンテンツ改修、理事会グループウェ

ア運用開始、救急センターＰＣのセキ

ュリティー実施などの実績も残して

は参りましたが、やはり今後は、それ

らいくつかの問題点を改善し、より早

く＆より正確な情報発信を心がけて

いきたいと思います。また、可能であ

れば、今後は広報とも連携した、新た

な情報発信の方法を模索していきた

いところであります。 

 新年度の役員改選により理事の顔ぶれも多少は変わるかと思いますが、この方針だけは新

理事に引き継ぎたいと思います。 

 

 会員・賛助会員の皆様のご協力に感謝しつつ、任期最後のご挨拶とさせていただきます。 

 ありがとうございました。 

 

ホームページアドレス http://ymart.jp 

携帯用アドレス    http://ymart.jp/i 

メールアドレス    ymbit@ymart.jp 

 

ＹＭＢＩＴ （代表）濱田 順爾  堀 裕明  大島 俊直 
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広報を任命され早２年。 まもなく任期満了の時期を迎

えました。 時を同じくして世間も卒業のシーズン。皆

様にとっては過去の思い出でしょう。 

かくいう私も技師学校を卒業して早数年。先日その同

窓会が催されました。 長いこと交流の無かった級友と

も、まるで昔に戻ったかのような楽しいひと時を過ごす

ことができ、学生時代の思い出も大切な財産だったと改

めて感じさせられました。 ｢おまえは○○と付き合って

いたんだよな～」など、当時では知られたくない事も笑

って話せるようになっていました。     Ｏ．Ｍ 

 

 

旦那を任命され早２年。 まもなく倦怠期の時期を迎えました（笑）。 

Ｏ．Ｍさんは秘密の交際も笑って話せる思い出でしょうが、私にとって女性関係など妻には

笑って話せない出来事になりました。過去では大切な財産も今となっては負の財産です。 

みなさんはどんな学生時代を過ごされましたか？ たまに思い出しては如何でしょうか。 

大切な財産？ それとも・・・                         Ｈ２ 
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